

HUMAS

Pelihara Harkamtibmas, Polsek Sandubaya Rutin Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat Dirangkaikan Baksos

Syafruddin Adi - KOTABIMA.HUMAS.CO.ID

Jan 12, 2024 - 17:59



Mataram NTB - Tertib dan dilakukan secara terus menerus dalam setiap kesempatan bertemu dan bersilaturahmi dengan masyarakat di wilayah hukumnya, Polsek Sandubaya seakan-akan tidak ingin absen paha setiap hari Jumat untuk melakukan Safari Kamtibmas, Jumat Curhat dan Bakti sosial kepada

masyarakat kurang mampu.

Hal ini dilakukan guna terciptanya Harkamtibmas yang diinginkan oleh seluruh masyarakat dan menjadi cita-cita baik bagi pemerintah daerah maupun bangsa dan negara.

Kali ini dipimpin langsung Kapolsek Sandubaya Kompol Moh Nasrulloh SIK., Polsek Sandubaya melakukan Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat di Masjid Darul Mudlihin yang dirangkaikan dengan Bakti Sosial dengan membagikan paket Sembako kepada warga binaan kurang mampu di Lingkungan Gerung Apit Aik, Kelurahan Mandalika, Kecamatan Sandubaya Kota Mataram, Jumat (12/01/2024).

“Kegiatan ini sekaligus dalam rangka Colling System Ops Mantap Brata (OMB) Rinjani 2023-2024 yang dilakukan Polsek Sandubaya dalam mewujudkan Pemilu Damai 2024,”ungkap Kapolsek Sandubaya saat bertemu media ini usai kegiatan berlangsung.

Menurutnya, karena kegiatan ini dilakukan di lokasi yang berbeda-beda pada tiap kalinya maka materi yang disampaikan hampir sama dengan yang telah dilakukan sebelumnya yaitu pesan-pesan Kamtibmas dalam rangka menciptakan situasi yang kondusif di tengah masyarakat.

“Momen itu sebetulnya sebagai ajang kita saling mengingatkan bahwa keamanan, kerukunan, kenyamanan serta ketertiban dalam masyarakat sangat tergantung dari peran serta kita semua selalu elemen masyarakat. Sehingga selain bertujuan untuk silaturahmi ajang tersebut sebagai kesempatan untuk saling mengingatkan baik lewat pesan yang kami sampaikan maupun lewat saran yang disampaikan masyarakat itu sendiri dalam Jumat Curhat tadi,”ucapnya.

Ia tentu mengajak kepada seluruh masyarakat di lingkungan tersebut untuk saling menjaga satu sama lain meski adanya perbedaan saat ini terkait pemilu yang akan kita hadapi.

Begitu pula dengan peristiwa keamanan yang muncul di dalam masyarakat, baik yang dikarenakan oleh masyarakat di lingkungan itu maupun yang dilakukan oleh orang luar lingkungan tersebut harus bisa diantisipasi dengan cara menghindari perbuatan yang tidak menyenangkan tersebut maupun memberikan informasi ke petugas bilamana mengetahui hal-hal yang menimbulkan gangguan keamanan.

Selain itu, untuk mewujudkan kepedulian Polri kepada masyarakat kegiatan Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat tersebut dirangkaikan dengan kegiatan bakti sosial dengan membagikan paket sembako kepada masyarakat kurang mampu yang tinggal di lingkungan tersebut. (Adb)